



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldung Polizeirevier Salzlandkreis

Todesursachenermittlung nach Fund einer menschlichen Leiche

Salzlandkreis / Gänsefurth

Am Samstag, den 29.03.2025, wurde im Rahmen von Suchmaßnahmen nach einer vermissten Person ein menschlicher Leichnam gefunden.

Die Suchmaßnahmen an diesem Tag waren von Privatpersonen aus dem persönlichen Umfeld eines Vermissten heraus organisiert, der seit dem 23. März aus einem Pflegeheim in Hecklingen abgängig ist.

Während der Absuche wurde gegen 10:07 Uhr, in einem Löschteich nahe der Ortschaft Gänsefurth, ein Leichnam gefunden und sofort die Polizei informiert. Die Polizei und ein Rechtsmediziner begaben sich zum Fundort.

Nach einer Bergung durch die Kameraden der Feuerwehr und Erstuntersuchung durch den Rechtsmediziner wurde der Leichnam zur Gerichtsmedizin nach Magdeburg überstellt. Aufgrund der vorliegenden Gesamtumstände konnte vor Ort bereits ausgeschlossen werden, dass es sich um den Gesuchten handelt. Ein Abgleich mit weiteren, noch offenen Vermisstenfällen wird derzeit durchgeführt.

Das Ergebnis der gerichtsmedizinischen Untersuchung (DNA-Abgleich) steht aus.

Bisher liegen keine Anhaltspunkte für ein Tötungsdelikt oder eine Einwirkung Dritter vor. Die Ermittlungen zur Todesursache wurden aufgenommen und dauern an.

(koma)

06406 Bernburg Tel: +49 3471 379 402 Fax: +49 3471 379 210 mail: presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de